

GASTRONOMIE

Le Palmeraie Palace a un nouveau chef

Le Palmeraie Palace de Marrakech vient de nommer Tarik Harabida chef exécutif. Fils du terroir, Tarik Harabida compte plus de quinze ans d'expérience dans l'art culinaire. En plus du fait qu'il a grandi au sein d'une famille d'hôteliers et de chefs. Après avoir passé six ans au poste de chef exécutif et directeur F&B au Meridien Nfis (Starwood), Tarik décide de lancer un concept de restaurant qui se propose de revisiter la cuisine marocaine avec des produits locaux frais et bios. En tant que nouveau chef exécutif, Tarik s'apprête à relever un nouveau challenge. Il promet déjà de nombreuses surprises aux clients du Palmeraie Palace, et ce dès cet automne. Le Palmeraie Palace compte aujourd'hui parmi ses restaurants Leroy's Kfé, le Fuego Latino, le Pasta Cosy, le Toro Loco, le Kar-moussa, le Sushi Bar et tant d'autres spécialités ! ■



Casablanca prépare son marathon

La 7^e édition du Grand Marathon International de Casablanca se tiendra le 26 octobre prochain. Homologuée par la Fédération internationale des associations d'athlétisme (IAAF), cette importante manifestation sportive propose, comme chaque année, 3 épreuves : le marathon sur 42,195 km, le semi-marathon sur 21,1 km et la course relais qui permet de faire participer membres, amis et collaborateurs par équipes de 4 personnes pour courir la distance du marathon.

Un bon point pour Colorado

Le fabricant de peintures Colorado vient de décrocher le label « contribuable catégorisé » de la Direction générale des impôts. Cette distinction fait de Colorado la 9^e société sur le plan national, tous secteurs confondus, et la seule société dans le secteur de la peinture ayant obtenu ce statut à ce jour. Au-delà du traitement préférentiel qui en découle, ce label constitue pour Colorado une reconnaissance de transparence, de régularité et de santé économique et sociale.

RESTAURATION

McDo à Casa-Port



La gare Casa-Port accueille dans ses locaux flambant neufs un nouveau restaurant McDonald's. Alliant modernité et originalité architecturale, ce McDo s'intègre parfaitement dans l'esprit à la fois convivial et fluide de la nouvelle gare. Le restaurant, d'une superficie de 518 m² et affichant un style minimaliste, est équipé en système full kitchen. Il offre 85 places assises ainsi que toutes les commodités McDonald's. Par ailleurs, McDo Casa-Port compte créer 75 emplois directs, sans compter ceux du McCafé, nouveau concept de la marque, dont la première ouverture au Maroc se fera au niveau du hall principal de la gare, pour une capacité d'accueil de 55 places assises. ■

AUTOMOBILE

Nouvelle Ford Mondeo : un bijou technologique

Avec son système de détection de piétons, la nouvelle Ford Mondeo inaugure une technologie avant-gardiste en matière de sûreté automobile et de sécurité routière. Cet assistant pré-collision permet d'identifier le piéton ou un autre véhicule et d'activer en conséquence, et automatiquement, les freins pour atténuer ou éviter une collision, et ce même à une vitesse de 80 km/h. Une caméra placée sur le haut du pare-brise et les radars situés dans le pare-chocs permettent au système de collecter des informations et de les analyser via une base de données qui distingue les piétons des objets typiques de l'environnement routier. La nouvelle Mondeo, qui sera la première Ford au monde à proposer une telle technologie, intègre d'autres innovations intelligentes... A découvrir !

